							A SURVEY AND A SUR		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	:	:	:	:	:	:			The Washington Post  Democracy Dies in Darkness		20/08/24	LEGISLATIVO

## Empleados de tribunales federales de México se declaran en huelga por cambios judiciales que exigen que los jueces se presenten a las elecciones

Los empleados de los tribunales federales de México se declararon en huelga por los cambios judiciales que obligarían a todos los jueces a presentarse a las elecciones



CIUDAD DE MÉXICO (AP) — Los empleados de los tribunales federales de México se declararon en huelga el lunes por medidas que obligarían a todos los jueces a presentarse a las elecciones, como parte de una reforma judicial propuesta por el presidente saliente <u>Andrés Manuel López Obrador</u>.

Los empleados sindicalizados de los tribunales colocaron cadenas y candados en las puertas de varios tribunales, diciendo que las medidas asestarían un golpe significativo a los controles y equilibrios en México y también amenazarían sus condiciones de trabajo, beneficios y salarios. La huelga se produce en medio de una larga disputa entre el líder populista y el poder judicial, que estimula las preocupaciones democráticas.

Los empleados en huelga también se opusieron a los cambios que eliminarían el sistema por el cual los jueces y los empleados de los tribunales acumulan experiencia y ascienden a puestos más altos.